

Foto de familia con los socios homanejeados ayer, en el Real Club Astur de Regatas. DAMIÁN ARIENZA

El Club de Regatas pone el broche al verano con la concesión de sus insignias de oro

Celebró el día del socio con la entrega de ocho distinciones y la tradicional merienda de confraternización

C. A

GIJÓN. El Real Club Astur de Regatas puso ayer el broche a sus festejos veraniegos con la tradicional celebración del día del socio, una fecha señalada en el calendario de la entidad, en la cual se entregan las distinciones anuales a los socios que reciben la insignia de oro, que en esta ocasión fueron ocho.

Tras un periodo estival en el que el Club de Regatas acoge algunas fiestas y verbenas abiertas muy populares y concurridas, la de ayer tiene como especial que es de acceso exclusivo para los socios y que tiene como marco el histórico pabellón Santa Catalina. «Es una de las jornadas más emotivas del año porque es un homenaje a todos los socios», comentó el presidente de la entidad, José María Landa. «También es la más entrañable, porque reconocemos a los socios después de llevar toda la vida en el club», añadió.

Los actos comenzaron con una eucaristía, que estuvo acompañada, un año más, por el Coro de Voces de Cimadevilla. Tras la misa, tuvo lugar el acto de entrega de las insignias de Oro del Club de Regatas, una distinción que reconoce a los socios con cuarenta años de pertenencia a la entidad y los 80 de edad cumplidos.

En esta edición los miembros del Club de Regatas homenajeados fueron Fernando Adaro de Jove, hijo del histórico empresario impulsor de la Feria de Muestras Luis Adaro; el expresidente del Sporting Ángel García Flórez;

«Es la jornada más entrañable porque reconocemos toda una vida en el club», destaca José María Landa Fernando Rodríguez González, el expresidente de la empresa pública Hunosa Luis Manuel Tejuca Suárez; Amadeo Suárez Homet; el arquitecto José Martínez Villaseñor; Vicente Figaredo Pérez y Ángel Reinares Martín.

Tras la imposición de las insignias, los homenajeados, sus familiares y el resto de los socios participaron en la tradicional merienda-cena de confraternización con la que el Club de Regatas cierra la temporada estival. Atrás quedaron actos tan señalados como la verbena del Carmen, que contó con la asistencia de una representación de los guardiamarinas del Juan Sebastián de Elcano, durante su estancia en Gi-

La Cometcon más mágica arranca hoy en el recinto ferial con un suelo led interactivo

J. SUÁREZ

сио́и. La decimotercera edición de la CometCon, el evento de ocio joven y alternativo más esperado del verano asturiano, que prevé reunir a cerca de 25.000 visitantes con un programa repleto de actividades para todas las edades, comienza hoy, a las 12 horas, con la reproducción de MV'S en la zona Kpop. Destaca también, a las 14, la presentación del nuevo cómic de Javi Beltrán, 'Putobuenrollismo y Decisiones del autor Zazo'. El recinto ferial Luis Adaro acogerá, durante tres días, hasta el domingo 7, esta propuesta que viene cargada de novedades como la lucha libre de Wrestling.

Además, en esta nueva edición la CometCon se adentra en el mundo Playmobil. «Siempre teníamos Lego, pero este año hemos querido sumar una zona especificación tiendas de Playmobil que viene de todas partes de Asturias y de fuera de la región», explica el director del evento Héctor Lasheras. La PequeCon, un especio destinado a los más pequeños, también se presenta como una de las grandes innovaciones y contará con hinchables y un suelo led interactivo, formado por múltiples paneles digitales sobre el que se podrá caminar, correr o bailar generando imágenes, animaciones y efectos visuales. Será, de hecho, la primera vez que esa pieza sea vista en Asturias.

Mañana, de 13 a 17 horas, se celebrará la Cometcon Talent en el auditorio, y el domingo, a las 16 horas, tendrá lugar la pasarela de Cosplay Stage.

El Grupo celebra cuatro días de fiesta «con nueva piel y el mismo espíritu»

El Santa Olaya despliega hinchables, 'Holi Party', espuma, música, juegos y películas de Harry Potter

JANA SUÁREZ

GIJÓN. El Real Grupo Covadonga y el Club de Natación Santa Olaya conmemoran, desde hoy y hasta el próximo 8 de septiembre, sus fiestas sociales. La presentación de las nuevas equipaciones deportivas en la que se desvelará la nueva marca que vestirá la en-

tidad de Las Mestas, «con una nueva piel, pero el mismo espíritu grupista», a las 13 horas y la actuación de la orquesta Ráfaga a las 21 horas son los principales actos de hoy. De Norte a Sur amenizará el vermú de mañana e Igor Paskual & his Rockin'Rothkos la verbena nocturna. El sábado a medianoche tendrán lugar los tradicionales fuegos artificiales. La última jornada festiva, el lunes, comenzará con la actución de Crosos y Danzas a las 11.45 horas. La ofrenda floral a los socios fallecidos y la misa continuarán hasta las 13 horas cuando se harán entrega de los galardones a deportistas con medalla en campeonatos de España y/o internacionales de 2024. Además, el piragüista Oleg Shelestenko será premiado con La Santina por sus 25 años como trabajador del Gru-

Los más pequeños serán los grandes protagonistas de las fiestas sociales del Club de Natación Santa Olaya con multitud de actividades dirigidas para ellos. Esta tarde, a partir de las 17 horas, disfrutarán de hinchables. Tam-

DESTACADOS

Grupo Covadonga

Viernes: Presentación nuevas equipaciones (13). Mayando se entiende la Xente, en Marco (18). Orquesta Ráfaga (21). Sábado: Sesión vermú y parrilla (13.30) y verbena (22.30). Domingo: Fuegos (00). Lunes: Procesión, ofrenda floral y misa (12). Entrega de galardones y premios (13).

Santa Olaya

Viernes: Hinchables (17 a 20) y pregón de Sara Lolo (19). Sábado: 'Holi Party' (12). Domingo: Fiesta de la espuma (17).

Lunes: Proyección de películas de Harry Potter (17 horas). bién dispondrán de ellos el sábado, domingo y lunes al mediodía. Mañana una 'Holy Party' es el evento más esperado (12). La fiesta de la espuma (17) del domingo y tres proyecciones de películas de Harry Potter (viernes y sábado a las 12 y domingo a las 17, amenizarán los cuatro días de celebraciones que también cuentan con actividades para todos los públicos.

Sara Lolo, pregonera

El pregónera Loto, pregónera les tarde, a las 19 horas, a cargo de la ex capitana del Telecable Hockey Club, Sara Lolo. Además, fiaca actuará el sábado a las 18.30 y el domingo se llevará a cabo la comida de hermandad a las 13.30 horas y el XXXV Cross subida a La Campa.